

WWDR 2019 : Ne laisser personne pour compte

Dossier de la rédaction de H2o
July 2019

Améliorer la gestion des ressources en eau et garantir l'accès universel à une eau potable et à des installations sanitaires sûres, à un coût abordable, sont essentiels pour assurer que personne ne soit laissé pour compte sur la voie du développement durable.

L'édition 2019 du Rapport mondial sur la mise en valeur des ressources en eau (WWDR 2019) intitulé "Ne laisser personne pour compte" vise à informer les décideurs politiques, de la communauté de l'eau et au-delà, sur l'amélioration de la gestion des ressources en eau et de l'accès aux services d'approvisionnement en eau et d'assainissement, condition sine qua non pour lutter contre la pauvreté et contre les inégalités sociales et économiques. Dans un monde de plus en plus mondialisé, les divisions liées à l'eau ont des incidences sur tous les pays. Les changements extrêmes d'gradation de l'environnement, la croissance démographique, l'urbanisation rapide, les modes de consommation non durables et inéquitables, les conflits et les troubles sociaux et les flux migratoires sans précédent font partie des pressions interconnectées auxquelles l'humanité est confrontée, frappant souvent les populations les plus vulnérables du fait de leurs impacts sur l'eau. S'attaquer aux inégalités auxquelles sont confrontés les groupes défavorisés nécessite des solutions adaptées qui tiennent compte de la réalité quotidienne des personnes et des communautés en situation de vulnérabilité. Des politiques bien conçues et correctement mises en œuvre, une utilisation efficace et appropriée des ressources financières, ainsi que des connaissances factuelles sur les ressources en eau et les problèmes liés à l'eau sont également essentielles pour éliminer les inégalités d'accès à l'eau potable et à l'assainissement. Le Rapport mondial sur la mise en valeur des ressources en eau 2019 renforce les engagements pris par les États membres des Nations unies en adoptant le Programme de développement durable à l'horizon 2030 et en reconnaissant les droits fondamentaux à l'eau potable et à l'assainissement, qui sont tous deux essentiels pour éliminer la pauvreté et créer des conditions de vie pacifiques et des sociétés prospères.

Rapport 2019 - Ne laisser personne pour compte